



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>250 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>16_10673LQ</b>
Prix	<b>1 648 000 €</b>

Le Beausset

Maison à vendre (83330)

Magnifique villa de plain-pied de 250m<sup>2</sup> sur un terrain de 3760 m<sup>2</sup> au Beausset. Cette villa vous charmera par ses volumes généreux et ses très belles prestations. Dès l'entrée, vous serez séduit par la luminosité et la perspective sur la piscine et ses terrasses. La pièce principale d'environ 100 m<sup>2</sup> offre un superbe espace ouvert sur l'extérieur, une belle cuisine américaine entièrement équipée, une arrière cuisine et une buanderie. Le bien dispose de 3 chambres dont une avec salle de bain et dressing, une salle d'eau et un WC indépendant. Un pool house/salon d'hiver de 50 m<sup>2</sup> peut entièrement ...

*In the town of Beausset, magnificent single storey villa of 250m<sup>2</sup> on a plot of 3760 m<sup>2</sup>. This villa will seduce you with its very nice amenities, it has 3 bedrooms, one of which has a bathroom and dressing room, a shower room and a separate WC. From the entrance, you will be seduced by the beautiful volumes and the perspective on the swimming pool and its terraces. The main room of approximately 100 m<sup>2</sup> offers an open space on the swimming pool, the fully equipped American kitchen has a back kitchen and a laundry room. A 50 m<sup>2</sup> pool house can be completely closed off thanks to its sliding glass ...*

## **CANAT & WARTON HYÈRES**

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

